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политике Тюменской области

Наблюдается
стабильный прирост

В животноводческих хозяйствах района наблюдается стабиль-
ный прирост не только поголовья коров, но и производства мо-
лока к уровню того же периода прошлого года. Если в 2016 году
коров на крупнотоварных фермах имелось 1446 голов, то нынче
их наличие достигло 1543 головы. Валовой суточный надой на
сегодняшний день составляет 22,1 тонны, при продуктивности
коров 14,3 кг молока. Передовыми фермами по удою на фураж-
ную корову являются ООО «Подволошиномолоко» (директор
Г.В.Согоян, главный зоотехник Н.В.Полищук), ООО «Бизон»
(директор Н.В.Каляда, управляющий фермой Н.И.Кузнецов),
ООО Сп «Ситниковское» (директор П.В.Шулыгин, главный зоотех-
ник А.В.Сергеева). В областной строчке среди 22 районов по про-
дуктивности дойного стада мы занимаем стабильное 10 место.

 ÀÏÊ

Три вида страховки теперь доступны в центрах государствен-
ных и муниципальных услуг «Мои Документы» в Тюменской
области. Уберечь себя от непредвиденных финансовых затрат,
то есть приобрести страховку, можно при оформлении любой
государственной услуги. Особенно это удобно при получении
услуг комплексно по жизненным  ситуациям.

Отпуск с семьей. Вы уже выбрали страну и обратились в центр
«Мои Документы» за получением загранпаспорта. Но задумыва-
лись ли вы о том, что уедете далеко от дома, а от неприятностей
никто не застрахован? Вернее сказать, никто не застрахован
из членов вашей семьи. И даже ваши дети, которые не усидят
на месте ни минуты, отправляются с вами в путешествие без
защиты.

Ситуация легко поправима. При подаче заявления на загран-
паспорт у оператора центра «Мои Документы» можно купить стра-
ховку «Детский доктор». Она позволит вам быть всегда на связи
с врачами и получить нужную консультацию в любое время суток.
По страховке вы сможете поговорить с доктором без визита в
медицинское учреждение. Консультации ведутся с помощью ин-
тернета или телефонной связи.

Взрослые же могут застраховать себя от несчастного случая,
приобретя страховой продукт «Физкульт-привет!» Такая страховка
поможет компенсировать расходы на лечение при травме.

Не будем забывать, что на время вашего отпуска ваш дом ос-
тается без присмотра. От непредвиденных ситуаций его
также можно застраховать, приобретя страховой пакет «Привет,
сосед!» Такая страховка поможет избежать непредвиденных зат-
рат и компенсировать убытки после пожара, при затоплении и
краже.

Подробную информацию об условиях страховок и их приобрете-
ния вы можете получить при консультации в окне у оператора.

Услуги страхования оказывает ООО «СК ВТБ-Страхования».
Соб. инф.

 ÊÎÐÎÒÊÎ

При получении госуслуги
можно застраховаться

Валовой надой 
 в сутки (ц) 

 

Удой на 
фуражную 

корову в сутки 
(кг) 

Поголовье 
коров (гол.) Наименование хозяйства 

2016г. 2017г. 2016г. 2017г. 2016г. 2017г. 

ООО «Победа» 300 300 29,19 31,39 9,7 10,4 

ООО «Подволошиномолоко» 350 350 69,43 65,00 20,1 18,6 

ООО Сп «Ситниковское» 70 166 11,00 26,00 15,7 15,7 

ООО «Яблочное» 170 170 7,30 12,00 4,3 7,1 

ООО «Окуневское» 401 401 67,50 59,00 17,3 14,7 

ООО «Бизон» 155 156 25,00 28,00 16,1 17,9 

Итого по району 1446 1543 209,40 221,33 14,3 14,3 

Г. АМБРОСЕНКО

 Î ÏÎÑËÀÍÈÈ ÃÓÁÅÐÍÀÒÎÐÀ
    ÒÞÌÅÍÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ

Главными темами Послания
стали развитие экономики, вы-
полнение социальных обяза-
тельств, мобилизация усилий
всех слоев общества. Регион
сделал огромный прорыв в со-
циально-экономическом разви-
тии, вышел на новую траекто-
рию устойчивого развития. По
словам Губернатора, 2017 год
принес не только трудности, но
и новые успехи. Продолжают
возникать новые и расширять-
ся действующие промышленные
производства, набирает оборо-
ты сеть индустриальных парков.
Благодаря соединению усилий
аграриев, специалистов регио-
нального правительства и му-
ниципалитетов продолжается
поступательное движение обла-
стного агропромышленного ком-
плекса, который стал полноцен-
ной индустриальной отраслью
областной экономики с высо-
ким инвестиционным потенци-
алом. По итогам первого полу-
годия 2017 года область входит
в восьмерку субъектов Россий-
ской Федерации, сохранивших
положительную динамику по ос-
новным направлениям эконо-
мики: промышленность, в том
числе добыча и переработка
нефти, сельское хозяйство, стро-
ительство и инвестиции. Губер-
натор также отметил успехи в
строительной отрасли, реализа-
ции программы газификации
муниципальных образований,
наметившиеся прорывы в тра-
диционно проблемной отрасли
ЖКХ. Добиться лидирующих по-
зиций в производстве и других
сферах деятельности было бы
невозможно без упорства и са-
моотверженного труда людей,
которые работают на благо ре-
гиона.

«…Второй год подряд Тю-
менская область в конкурсе
профессионального мастер-
ства «Славим человека труда!»
занимает первое место среди

«Работаем дальше,
не расслабляемся!»

23 ноября Губернатор Тюменской области обратился с еже-
годным Посланием о положении дел в регионе. Значимое со-
бытие проходило в торжественной обстановке на тринадцатом
заседании Тюменской областной Думы VI созыва с расширен-
ным составом приглашенных. В зале присутствовали предста-
вители органов власти, бизнеса, науки, культуры, деловых кру-
гов, местного самоуправления. В своей речи В.В.Якушев дал
четкий анализ достижений и проблем региона за минувший год,
обозначил направления, которые будут способствовать даль-
нейшему развитию области.

субъектов Уральского феде-
рального округа, причем трид-
цать процентов победите-
лей - наши, тюменские. Неслу-
чайно и то, что в финале
V национального чемпионата
«Молодые профессионалы»
(WoorldSkills Russia) команда
региона получила медали по-
бедителей и призеров в шести
компетенциях - «Преподава-
тель младших классов», «IT-ре-
шения для бизнеса», «Ланд-
шафтный дизайн», «Хлебопе-
чение», «Кирпичная кладка»,
«Сантехника и отопление».

Убедительной победой на
международном первенстве
молодых профессионалов
(WoorldSkills) в Абу-Даби Тю-
мень окончательно закрепила
за собой право стать центром
подготовки кадров в сфере IT
и программного администриро-
вания.

И мы делаем все возможное
для того, чтобы труд тюменцев
достойно вознаграждался.
2017 - год, отведенный на ре-
ализацию «майских указов»

Ïðîäîëæåíèå íà 2-é ñòð.

В.В.Якушев

Тюменская область - это
Забота о будущем детей
За 10 лет построено и реконструировано

41 общеобразовательное учреждение, отремон-
тировано 706 школ. 95% школьников учатся в
условиях, соответствующих требованиям ФГОС.
100% малышей старше трех лет и 60% - в возра-
сте от полутора до трех лет обеспечены местами
в детских садах.

Территория здорового образа жизни
За 10 лет в регионе вдвое увеличилось число

людей, регулярно занимающихся физкультурой и
спортом.

Спортивные достижения
За 10 лет на Олимпийских и Паралимпийских

играх наши спортсмены завоевали 41 медаль.
Место удивительных открытий
Ежегодно регион посещают 2,7 миллиона тури-

стов. Для них разработано более 100 уникаль-
ных маршрутов.

Развитие медицины
В регионе можно получить высокотехнологич-

ную медицинскую помощь по 20 профилям из
21 существующего в стране.

Развитие культуры
За 10 лет в Тюменской области состоялось

50 тысяч культурных мероприятий. Жители реги-
она в 4 раза чаще стали посещать музеи.

Семейное благополучие
За 10 лет в регионе родилось 230 тысяч

детей - это почти 1/3 населения Тюмени.
Территория привлекательная для бизнеса
Экономика региона за последние 10 лет вы-

росла в 2,4 раза. Объем инвестиций в основной
капитал увеличился в 3 раза. Доля промышлен-
ности в структуре ВРП возросла с 9 до 30%.
На протяжении последних 10 лет Тюменская
область входит в ТОП-10 регионов национально-
го рейтинга состояния инвестиционного кли-
мата.

Лидер УФО по производству сельскохозяй-
ственной продукции

Продовольственный рынок на 45% обеспечен
товарами местного производства.

Качественная дорожная инфраструктура
За последние 10 лет построено и реконструи-

ровано 47 мостов и 21 развязка. В 2016 году
активисты ОНФ признали тюменские дороги са-
мыми качественными в России.

Комфортная среда
В регионе находится более 1000 зеленых угол-

ков: парки, скверы, рощи, бульвары. За после-
дние 10 лет построено более 14,5 млн м2 жилья.
Этот показатель - лучший в УФО.
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 Î ÏÎÑËÀÍÈÈ ÃÓÁÅÐÍÀÒÎÐÀ
    ÒÞÌÅÍÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ

«Работаем дальше,
не расслабляемся!»

Ïðîäîëæåíèå.
Íà÷àëî íà 1-é ñòð.

Сергей Васильевич Минев-
цев, Уполномоченный по пра-
вам человека в Тюменской об-
ласти:

- Впечатление о выступлении
Губернатора позитивное. Через
все Послание сквозила пра-
вильная реализация конститу-
ционных прав граждан. В пер-
вую очередь, социальных прав
на образование, здравоохране-
ние, охрану материнства и дет-
ства. Не без гордости Владимир
Владимирович говорил о наших
экономических и аграрных успе-
хах, которые гарантируют право
на труд, дополнительные рабо-
чие места. Остановился и на тех
проблемах и недостатках, кото-
рые у нас есть. Думаю, у нас
впереди хорошее, счастливое
будущее.

Система
образования -

одна из
приоритетных

Ольга Владимировна Ройт-
блат, ректор Тюменского обла-
стного государственного ин-
ститута развития регионально-
го образования:

- Ежегодное Послание главы
региона всегда жду с большим
нетерпением. Каждый раз оно
особое, то есть своего рода
подведение итогов и определе-
ние стратегии дальнейшего раз-
вития. Мне очень импонирует,
что в этот раз система образо-
вания названа одной из при-
оритетных. В какой бы сфере
ни продвигалась Тюменская
область - это и промышленные
предприятия, индустриальный
парк, агропромышленный ком-

Задачи
обозначены

Президента России в части по-
вышения заработной платы ос-
новных категорий работников
социальных отраслей бюджет-
ной сферы. Установленные по-
казатели были достигнуты,
причем исключительно за счет
средств областного бюджета.
Не скрою, это было нелегко.
Но мы нашли возможности. В
свою очередь, ждем от каждо-
го из вас профессионализма,
полной самоотдачи, стремле-
ния добиваться высоких ре-
зультатов».

На качественно новый уро-
вень выходит система развития
здравоохранения Тюменской
области. Неуклонно, в постоян-
ном режиме продолжается ин-
форматизация лечебных учреж-
дений, открываются современ-
ные медицинские центры. Тю-
менские врачи проводят опера-
ции, которые еще недавно были
для региона уникальными и
единичными, а это десятки спа-
сенных жизней. Высокую план-
ку задает и тюменское образо-
вание. Учащиеся и педагоги
получают награды всероссий-
ских и международных конкур-
сов. Активно развивается сотруд-
ничество образовательных уч-
реждений и бизнеса в деле под-
готовки квалифицированных
специалистов для региональ-
ных производств.

«Поистине революционные
события происходят в рамках
реализации проекта «5-100» в
ТюмГУ. Я обращался к этой теме
в своем Послании 2015 года, но
действительность, похоже, пре-
взошла все наши ожидания.
Тюменский индустриальный
университет преодолел полосу
неурядиц и кадровой чехарды -
под новым руководством он
превращается в настоящий
опорный вуз, в котором так нуж-
дается наш индустриальный
регион. То же можно сказать и
об аграрном университете.
Впрочем, тут я на минуту отвле-
кусь от перечисления успехов.
Потому что, с другой стороны, в
Тюменской медицинской акаде-
мии дела идут не совсем долж-
ным образом. Насколько я по-
нимаю, прежде всего потому,
что не хватает эффективной от-
дачи от ее взаимодействия с
практической медициной, без
которого настоящего врача не
выучишь и не выпустишь, да и к
больным не подпустишь. Наде-
юсь, меня услышат, это надо
исправлять, и немедленно.

Тем более что по другим на-
правлениям мы успешно интег-
рируем областную систему под-
готовки кадров с реальными
практиками и производствами.
Конечно, в этом прежде всего
заинтересованы крупные биз-
нес-партнеры нашего региона.
Они приносят в образование
свой корпоративный опыт, вне-
дряют новые форматы и техно-
логии работы».

Одними усилиями власти не-
возможно изменить жизнь к
лучшему, убежден В.В.Якушев.
Необходимо «соработничество»
власти и общества, их открытый
диалог и конструктивное взаи-
модействие. Губернатор при-

звал бороться с застоем во всех
его проявлениях, в том числе в
головах чиновников и управлен-
цев.

Отнюдь не в угоду моде в
Тюменской области реализует-
ся сценарий инновационного
развития, неустанно наращива-
ется инвестиционная привлека-
тельность региона. «Безнадеж-
ность и покой» - это совсем не
по-тюменски…», - подчеркнул
Владимир Владимирович. - Та-
ков уж исторический стержень
тюменского характера: неизбыв-
ная устремленность к вольной,
гармоничной, осмысленной
жизни. Жизни, проживаемой на
полном и свободном дыха-
нии…»

Как и нашим предкам - пер-
вопроходцам Тюменского края,
нам тоже предстоит принимать
непростые решения, рассчиты-
вая на собственные силы, свою
энергию роста. В Послании Гу-
бернатор назвал несколько
ключевых вызовов, ответы на
которые должны быть даны в
течение этого года. В этом кон-
тексте прозвучало требование:
повысить эффективность меж-
ведомственного взаимодей-
ствия, наполнить управленчес-
кие процессы современным
содержанием, отвечающим зап-
росам времени. Глава региона
призвал пробудиться к новой
жизни, не дожидаясь «бодря-
щего ледяного душа», отстаю-
щие муниципальные образова-
ния. Еще один призыв: «Прода-
ем тюменское!» должен стать
посылом в работе местных
предприятий, так как «продаем
мы пока гораздо хуже, чем про-
изводим». Приоритетным на-
правлением развития тюменс-
кой экономики должна стать
логистика, то есть умение опти-
мально организовать доставку
товаров и услуг от производите-
ля к потребителю. Один из труд-
нейших вызовов - экологическая
ситуация в области. «Если мы
действительно любим Тюмен-
скую землю, надо привести ее в
порядок, - уверен Губернатор. -
…Сто семьдесят три несанкци-
онированных свалки по всей
области, не считая бесчислен-
ных подзаборных помоек, это
кто наделал, пришельцы?...
Даже птицы не гадят в собствен-
ном гнезде. А мы что же? Стыд-
но. Но за такие вещи надо, ко-
нечно, карать. Это вопрос куль-
туры, вопрос воспитания обще-
ства, вопрос коллективной и
личной ответственности».

Говоря о роли общественной
инициативы, В.В.Якушев акцен-
тировал внимание на том, что
истинная гражданственность
заключается в конструктивной
критике и независимом креа-
тивном мышлении, направлен-
ном к общему благу. Обществен-
ные советы, гражданские струк-
туры должны быть для власти
не ширмой, а честным зерка-
лом.

«Мы продолжаем наш путь в
будущее, - резюмировал глава
региона. - Он никогда не был
легким, ведь мы не шли по пути
наименьшего сопротивления.
Не будет он легким и впредь.
Но он будет путем раскрытия
всего колоссального потенциа-
ла Тюменской земли…»

Послание Губернатора
Тюменской области - не на-
бор красивых слов и при-
зрачных планов, а четкий
план, руководство к дей-
ствию на ближайшую и
дальнюю перспективу. Это
отмечают все, кто знаком с
его содержанием. Сегодня
своими впечатлениями,
мнениями о выступлении
главы региона делятся ру-
ководители региональных
структур и ведомств.

плекс, ЖКХ, я глубоко убежде-
на: без системы образования,
хорошей профессиональной
подготовки успехов в этих отрас-
лях не будет. Мне интересно, в
каком контексте развивается
область, для чего и как нужно
готовить кадры. Радуют успехи
в профессиональном образова-
нии. Наш институт активно со-
трудничает с Межрегиональным
центром компетенций, движе-
нием WorldSkills. Мне кажется,
за ними будущее профессио-
нального образования. Что
очень важно, Губернатор обо-
значил задачи, которые стоят
перед нашей областью. В своей
деятельности у меня есть де-
виз: «Если ты хорошо работа-
ешь на сегодня, то завтра ты
отстал». Обязательно нужно вы-
страивать прогноз, знать, куда
мы идем, чего хотим достигнуть.
Двигаться вперед необходимо,
основываясь на фундаменте,
который имеется в каждом уч-
реждении и области в целом. В
Послании Губернатор показал
свою компетентность в истории
нашего края, справедливо вы-
разил гордость за тюменский
характер.

Сохранить
лидирующие

позиции

Эдуард Раильевич Абдул-
лин, Президент Торгово-про-
мышленной палаты Тюмен-
ской области:

- Больше всего мне понрави-
лось выступление Губернатора
своей оптимистичной эмоцио-
нальностью. Не было в речи
никакого уныния. Вместе с кол-
легами, которые сидели в зале,
я лично зарядился этой энерги-
ей, желанием дальше работать,
развиваться. Тюменская об-
ласть крутая! Мы вошли в число
восьми городов, показывающих
устойчивый рост по пяти основ-
ным показателям. На фоне кри-
зиса, который продолжается в
стране, это, конечно, невероят-
но круто. Плюс все остальные
высокие рейтинги, куда входят
и город Тюмень, и наша систе-
ма высшего образования, и тю-
менские ребята, которые выс-
тупают на WorldSkills и показы-
вают выдающиеся способности
в профессиональном мастер-
стве. Мы везде первые! Такая
высокая планка была поднята
давно, и каждый год мы ставим
себе новые высоты, новые ру-
бежи. Губернатором были чет-
ко обозначены перспективные
направления развития области,
дан посыл не сдавать лидирую-
щие позиции. Это не может не
радовать меня как патриота
своей территории.

Ставим
амбициозные

цели

Валерий Николаевич Фаль-
ков, ректор Тюменского госу-
дарственного университета,
депутат Тюменской областной
Думы:

 - Мы в 2015 году вошли в
Президентскую программу
«Проект 5-100». Это очень
сложная программа. Особенно-
стью участия в ней нашего уни-
верситета является непосред-
ственная поддержка Губернато-
ра и Правительства региона. Я
более чем уверен, что если бы
нас не поддержали, то мы бы и
в ней не были.

Когда мы с Владимиром Вла-
димировичем Якушевым на за-
седании Международного сове-
та во Владивостоке убеждали
комиссию, что у вуза все полу-
чится, мы серьезно рисковали.
Губернатор дал установку: ста-
вить амбициозные цели и ни в
коем случае не развивать уни-
верситет по модели догоняюще-
го развития, не пытаться скопи-
ровать западных или россий-
ских коллег, ведь у нас своя ис-
тория, свой уникальный регион,
своя среда и потенциал.

Мы такую модель развития
нашли, и вы видите, что по мно-
гим направлениям, которые Гу-
бернатор выделил в Послании,
стоит огромная работа. Мы за-
пустили каникулярные школы.
Прошло уже более десяти та-
ких школ, где мы со всех регио-
нов собираем ребят и на базе
загородных лагерей обучаем.
Это позволяет привлечь самый
качественный человеческий ка-
питал в регион. Потом они по-
ступают в тюменские вузы. Наш
средний балл ЕГЭ за два года
вырос на восемь баллов, это
очень значимо, поверьте.

Второе очень важное направ-
ление - инвестирование в пре-
подавателей. Это стажировки,
доплаты и разного рода гран-
ты.

Мы стали чувствовать отдачу
от преподавателей. Владимир
Владимирович много говорил о
том, что непозволительно зары-
вать талант и не использовать
его. Когда мы вступили в откры-
тый диалог с преподавателями,
поддержали их, увидели колос-
сальную пробудившуюся энер-
гию. В конкурсе фонда Потани-
на мы в прошлом году заняли
четвертое место в России, а по
количеству преподавателей, вы-
игравших гранты на разработку
магистерских программ, мы
первые в стране. Плюс новые
проекты из области фантасти-
ки, такие, как Школа перспек-
тивных исследований. Это, ко-
нечно, уникальный проект для
России».

А. ПАЙВИНА

Конституционные
права жителей

защищены
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В рамках проведения Дека-
ды с 13 по 24 ноября в базовых
школах района проходят меро-
приятия с участием родителей,
учащихся и педагогов школ по
вопросам здорового и безопас-
ного образа жизни и правового

Декада
правовых знаний

и безопасности
воспитания обучающихся. Для
проведения уроков были при-
влечены  сотрудники МО МВД
России «Омутинский», специа-
листы отдела образования ад-
министрации района, районной
больницы, комиссии по делам

несовершеннолетних и защите
их прав и учреждений социаль-
ной защиты населения.

21 ноября такие уроки про-
шли в Омутинской СОШ №2.
В восьми аудиториях специали-
сты беседовали с родителями
учащихся, замеченных в неме-
дицинском использовании нар-
котических препаратов, употреб-
лении алкоголя и табакокуре-
нии, в посещении в социальных
сетях групп с опасным контен-
том. Провели воспитательную
работу с учащимися, совершив-
шими преступления и правона-
рушения, с мальчиками старших
классов, имеющими в свобод-
ном пользовании транспортные
средства - на тему соблюдения
правил дорожного движения,
а также замеченными в
их нарушении, с девочками -
о половом воспитании. Прово-
дилась диагностика семей с не-
совершеннолетними и работа с
ними по выявленным пробле-
мам.

Педагоги - классные руково-
дители, у которых имеются уча-
щиеся, состоящие на разных
видах учета, совместно с мето-
дистом отдела образования
провели занятие, разделившись
на три группы. Каждая из них
представляла  ролевые пози-
ции родителей, трудных детей и
классных руководителей и ис-
кала ответы на вопросы: труд-
ного ребенка - «Почему я та-
кой?», родителей - «Трудный
ребенок - вина или беда?»,
классного руководителя - «Ра-
бота с трудным учеником - ошиб-
ки классного руководителя».

Все участники образователь-
ного процесса активно участво-
вали в обсуждении рассматри-
ваемых тем, получили для себя
много полезной и необходимой
информации.

Т. ГУСАРЕВА
Фото автора

Идет урок об ответственности несовершеннолетних на тему:
«Мы в ответе за свои поступки»

Педагоги изучают ошибки в работе с трудным ребенком

Рабочая встреча
Состоялась встреча трудового коллектива ДРСУ-4 АО «ТОДЭП»

с руководством МО МВД России «Омутинский», в котором приняли
участие временно исполняющий обязанности начальника межму-
ниципального отдела подполковник полиции Дмитрий Усольцев,
временно исполняющий обязанности начальника участковых упол-
номоченных полиции капитан полиции Ринат Мустанов, началь-
ник ОГИБДД капитан полиции Антон Быструшкин и председатель
Общественного совета Олег Муравьев.

В ходе встречи Дмитрий Александрович довел до присутствую-
щих информацию об итогах оперативно-служебной деятельности
межмуниципального отдела за 10 месяцев текущего года, расска-
зал о наиболее резонансных происшествиях, результатах профи-
лактических мероприятий, направленных на повышение обще-
ственной безопасности, а также о существующих проблемах, ре-
шить которые можно только совместными усилиями полиции и
населения.

Полицейские ответили на многочисленные вопросы работни-
ков предприятия. Жителей района волнует обеспечение безопас-
ности на дорогах района, какие меры принимаются для сниже-
ния аварийности и обеспечения правопорядка в общественных
местах.

В завершение встречи Дмитрий Усольцев поблагодарил за кон-
структивный диалог и заверил присутствующих, что ни один из
вопросов не останется без внимания правоохранителей.
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Советы автовладельцам
Сотрудники полиции рекомендуют гражданам принять меры,

направленные на сохранность транспортного средства. Большин-
ство угонов и краж из автотранспорта совершаются из-за халат-
ного отношения к имуществу со стороны самих владельцев.

Взгляд злоумышленников привлекают GPS-навигаторы, видео-
регистраторы, магнитолы, акустика, оставленные в салонах ма-
шин барсетки и женские сумочки, ноутбуки, сотовые телефоны и
другие ценные вещи. Нередко воры разбивают стекла, взламыва-
ют замки дверей, причиняя тем самым более значимый ущерб,
чем стоимость похищенного имущества.

Соблюдая элементарные правила сохранности своего автомо-
биля, вы можете избежать неприятных ситуаций:

- не оставляйте ключи в машине, выходя на короткое время,
включайте имеющуюся сигнализацию и другие средства охраны;

- покидая салон авто, проверьте, хорошо ли закрыты двери и
окна транспортного средства;

- если вам надо оставить транспорт на ночь, выберете хорошо
освещенное, просматриваемое, людное место. Не оставляйте ав-
томашину на пустырях, в местах с густой растительностью;

- не оставляйте в салоне автомобиля вещи, которые бросаются
в глаза, лучше возьмите их с собой, прикройте или уберите от
посторонних глаз.

Если кража произошла, то во многих случаях ее раскрытие
зависит от оперативного обращения в полицию. До приезда по-
лицейских постарайтесь не трогать автомобиль и не садиться в
салон, чтобы сохранить оставленные преступником улики.

Пресс-служба МО МВД России «Омутинский»

 ÇÀ ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÜ ÄÎÐÎÆÍÎÃÎ ÄÂÈÆÅÍÈß

Автоинспекторы
поздравили с Днём матери

Накануне празднования Дня матери, который отмечался в по-
следнее воскресенье ноября, майор полиции старший инспектор
по пропаганде безопасности дорожного движения Алена Алек-
сандровна Яковлева совместно с сотрудниками ОГИБДД МО МВД
России «Омутинский», с цветами и подарками посетили на дому
две семьи, воспитывающие детей-инвалидов. Среди участников
дорожного движения дети-инвалиды являются одной из самых
уязвимых и незащищенных категорий. Автоинспекторы поздрави-
ли их мам с праздником, провели обучающий ликбез по прави-
лам дорожного движения и призвали уделять пристальное вни-
мание знаниям и навыкам ребят в области дорожной безопасно-
сти.

Женщины поблагодарили сотрудников ГИБДД за внимание и
поздравления, пообещав, что будут соблюдать правила дорожно-
го движения и станут личным примером для своих детей.

Т. ГУСАРЕВА
Фото автора

Автоинспекторы поздравляют Е.А.Михееву с Днем матери

 ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

Об уплате
имущественных налогов
 Остались считаные дни до

1 декабря 2017 года, когда на-
ступает единый срок уплаты
имущественных налогов. Если
кто-то забыл это сделать, еще
есть возможность своевремен-
но их уплатить и не стать долж-
ником. К имущественным отно-
сятся: налог на имущество фи-
зических лиц, земельный и
транспортный.

Рассылка сводных налоговых
уведомлений в Омутинском рай-
оне началась в июле. По почте
она не осуществлялась по сле-
дующим причинам: если у вас
есть личный кабинет налогопла-
тельщика; если сумма налога
составила менее 100 рублей;
если вы являетесь льготником
и освобождены от налога; если
по какой-либо причине оно к
вам не дошло. Неполучение
налогового уведомления не от-
меняет обязанность граждани-
на вовремя оплачивать налоги.
В любом случае вы вправе об-
ратиться в МИФНС России №10
по Тюменской области лично по
адресу: с.Омутинское, ул.Кали-

нина, 29, каб. №1 и каб. №6,
с 8-00 до 17-00 час. или по тел.
8 (34544) 3-13-42, 3-15-40. Инс-
пекторы предоставят налоговое
уведомление и платежные до-
кументы на бумажном носите-
ле. Тем гражданам, чья общая
сумма исчисленных имуществен-
ных налогов не превысила
100 рублей, сводные налоговые
уведомления придут в последу-
ющие годы, когда сумма нало-
гов к уплате превысит вышеука-
занный размер или истечет
трехлетний срок, за который
налоги должны быть исчисле-
ны.

Можно самостоятельно сфор-
мировать квитанцию (если зна-
ете сумму налога) для его опла-
ты на сайте ФНС России
www.nalog.ru. В электронном
сервисе «Заплати налоги» вы-
бираем вид платежа, ставим
сумму, которую нужно заплатить,
далее заполняем обязатель-
ные реквизиты (ИНН, Ф.И.О. и
адрес места жительства физи-
ческого лица), выбираем способ
оплаты - сформировать платеж-

ный документ либо безналич-
ный расчет. Все, кто зарегист-
рирован на данном сервисе,
должны будут самостоятельно
распечатать квитанции для оп-
латы в терминалах или опла-
тить суммы налога в онлайн-
режиме. Если гражданин не
хочет получать налоговые уве-
домления в электронном виде,
то необходимо зайти в специ-
альный профиль личного каби-
нета и сформировать отказ от
электронной рассылки. Только
в этом случае он получит уве-
домление и квитанции для оп-
латы по почте теперь уже в
следующем году.

За 10 месяцев текущего года
в местный бюджет Омутинского
района поступило 2 475 тыс.
руб., что в 2,5 раза больше по
сравнению с аналогичным пе-
риодом прошлого года. В насто-
ящее время по районам, тер-
риториально закрепленным за
налоговой инспекцией, собира-
емость имущественных налогов
составила более 40 процентов.
Наибольшее поступление их
ожидается в последнюю неде-
лю ноября.

Уважаемые налогоплатель-
щики, уплачивайте налоги не
позднее 1 декабря 2017 года.

Т. ГУСАРЕВА


